



André Onana, le gardien de but de Manchester United, s'est exprimé avec confiance lors de la conférence de presse d'avant-match face au Bayern Munich.

L'ancien gardien de l'Inter de Milan, qui a joué la finale de la Ligue des Champions la saison dernière, traverse un début de saison difficile avec son nouveau club. "Je suis un joueur très passionné. Je demande beaucoup à mes défenseurs. Je suis heureux d'être ici à Manchester. Remplacer De Gea n'est pas chose facile, j'essaie de faire de mon mieux", a déclaré Onana.

Malgré un début de saison en dessous des attentes, le gardien camerounais de 27 ans reste optimiste : "Le début de saison n'est pas ce que l'on espérait, mais j'ai confiance que tout va rentrer dans l'ordre".

Quant à sa participation à la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) en Côte d'Ivoire en janvier, Onana reste prudent. "Si je suis appelé? Nous ne savons pas si je vais être appelé, donc nous ne pouvons pas parler de choses que nous ne connaissons pas. Voyons ce qui va se passer le mois prochain", a-t-il déclaré.

Malgré les défis, Onana reste déterminé et confiant, prêt à affronter les défis à venir avec Manchester United et, peut-être, avec l'équipe nationale camerounaise à la CAN.